
 
 

Protokollauszug 
aus der 

30. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur  
vom 23.03.2023 

 
öffentlich 
Top 4 Vorstellung Rechenzentrum Potsdam 

 
 

 
Frau Engel, Kultur- und Hausmanagerin des Rechenzentrums Potsdam, begrüßt die Anwesen-
den. Sie schildert, wie sich der Ort zum soziokreatives Zentrum entwickelt hat und einen großen 
Modellcharakter besitze. Sie hoffe auf eine Verlängerung der Mietverträge über 2023 hinaus.  
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